



Peter Trautmann und Kerstin Stadler präsentieren stolz die Spendensumme im Geschwisterzimmer des Kinderhospizes

19.12.2017 14:16 CET

## Weihnachts-Aktion für Bärenherz: subculture69Radio ruft zum Spenden auf

Schon zum zweiten Mal initiierte das Team um das subculture69Radio eine Spendenaktion für das Kinderhospiz Bärenherz. Über ihre Facebook-Seite mobilisierten sie Freunde und Bekannte, sich daran zu beteiligen.

Der Aufruf war erfolgreich, so dass am 19. Dezember Peter Trautmann, der auch ehrenamtliches Mitglied im Förderverein des Kinderhospizes ist, ins Bärenherz kam, um die stolze Summe von 666 Euro zu übergeben.

Herzlichen Dank an die Initiatoren und an alle, die das Kinderhospiz unterstützt haben!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Kerstin Stadler**

Spenden

[spenden@baerenherz-leipzig.de](mailto:spenden@baerenherz-leipzig.de)

0341 / 350 16 314